## Am 8. Oktober 2014 wurde ich 80 Jahre alt - ein Grund zum Feiern



Im kommenden Frühjahr kann die Reise nach Aachen, Lüttich und Umgebung stattfinden, denn das Köfferchen ist voll und in den Glückwunsch-Adressen fanden sich auch noch Euro-/Gutscheine.

## Dem Texter Volker und dem Harmonika-Spieler Karl ein besonderes Dankeschön! ...

Melodie: Aus grauer Städte Mauern zieh'n wir durch Wald und Feld - F. Dur

Unser Freund Karl-Wilhelm Maurer hat uns heut herbestellt damit wir nicht versauern in unserer Rentner-Welt damit wir nicht versauern in unserer Rentner-Welt woll'n wir heut mit ihm feiern, er hat uns herbestellt....

- Seit 46 Jahren ist er im Sportverein
- seit 46 Jahren bringt er sich voll mit ein
- seit 46 Jahren betreut er und bedient
- seine Tennisfreunde wie sein 4. Kind!

KW wird heute 80, man sieht es ihm nicht an wir gratulieren herzlich und stoßen mit ihm an wir gratulieren herzlich und stoßen mit ihm an K-W wird heute 80, man sieht es ihm nicht an. ....

In uns'rer Tennisrunde, ist er der Herr im Haus, er kratzt aus jeder Ecke, den Tennisball heraus, auf seinen schnellen Beinen, schlägt er den Ball zurück, die Spiele zu gewinnen, das ist sein höchstes Glück. ....

Und ist das Spiel zu Ende, bekommt das Tennis Sinn, ins nächste schöne Wirtshaus, da zieht's uns mächtig hin, in froher Freundesrunde, wird noch ein Bier bestellt, was kann's denn Schön'res geben, als unsere Tennis-Welt. ...

Melodie: Ein bisschen Frieden

Ein bisschen Vorhand, ein bisschen Rückhand, erst kommt ein Löbchen und dann ein Stöppchen, ein bisschen Vorhand, ein bisschen Rückhand, erst kommt ein Löbchen und dann ein Stopp! - Trink mit mir ein Gläschen Wein Dann bin ich nicht so allein!

Ein bisschen Vorhand, ein bisschen Rückhand, ... ... Trink mit mir ein Gläschen Bier, dass ich nicht so hoch verlier!

Ein bisschen Vorhand, ein bisschen Rückhand, ... ... Trink mit mir ein Gläschen Sekt, damit die Niederlage besser schmeckt!